



Die Besuchergruppe gemeinsam mit dem Gastgeber Traugott Grundmann (rote Jacke). Im Vordergrund ein viertüriges Käfer-Taxi, Jahrgang 1952, karossiert von der Firma Rometsch.

Foto: Christian Grundmann

Käferträume in Hessisch Oldendorf

Oldtimerfreunde Wittlage besuchen die Grundmann-Sammlung

Im **ALTKREIS WITTLAGE**. Es gibt Träume im Leben von VW-(Käfer-)Freunden: die Fahrt in einem Cabrio oder Strandbuggy, die Teilnahme an einem der großen deutschen Käfertreffen oder der Besuch einer besonderen Ausstellung oder Sammlung. Letztere stand nun bei den Oldtimerfreunden Wittlage auf dem Programm. Sie besuchten die Grundmann-Sammlung in Hessisch Oldendorf.

Die Autostadt in Wolfsburg gehört dabei unter Kennern zum Pflichtprogramm, während die Fans aus dem Osnabrücker Land natürlich nach wie vor eine innige Verbundenheit zu Karmann verspüren. Die Karmann-

Sammlung wird nach dem Verkauf an VW nun im Rahmen von Veranstaltungen in Osnabrück präsentiert. Und einige ausgewählte Fahrzeuge werden von Volkswagen Classic bei den großen historischen Rallyes und anderen Events eingesetzt.

Die weltweit mit Abstand bemerkenswerteste Sammlung von VW-Exponaten in privater Hand befindet sich jedoch nicht in Osnabrück oder Wolfsburg, sondern in Hessisch Oldendorf. Seit mehr als 40 Jahren hat Dachdeckermeister Traugott Grundmann alles aus dem Hause VW zusammengetragen, was vier luftgekühlte Zylinder hat und möglichst selten oder gar einmalig ist.

Zwischenzeitlich hat der VW-Virus längst auf seinen Sohn Christian übergegriffen, der die Sammelleidenschaft mit ebensolchem Engagement wie sein Vater betreibt. 2013 erreichte der Enthusiasmus im Rahmen des 6. Internationalen VW-Veteranentreffens seinen vorläufigen Höhepunkt, als sich mehr als 40 000 Besucher in Hessisch Oldendorf an mehr als 800 Fahrzeugen erfreuten. Mitorganisatoren: Vater und Sohn Grundmann.

Allerdings kann zu viel Rummel ja auch an den Nerven zehren; vor diesem Hintergrund ist es nicht möglich, die Exponate der privaten Sammlung wie eine öffentliche Ausstellung zu besichti-

gen. Lediglich den guten handwerklichen Kontakten innerhalb der niedersächsischen Dachdecker-Innung ist es zuzuschreiben, dass die Besichtigungsanfrage der Wittlager positiv beantwortet wurde. Folglich konnten die Oldtimerfreunde in Kooperation mit dem Wirtschafts-Beirat, einem Barre-Stammtisch aus Bad Essen, mit rund 20 Personen einen Blick auf einige der seltensten VW-Oldtimer der Welt werfen.

Der Wirtschafts-Beirat und die Oldtimerfreunde planen weitere, auch öffentliche Aktionen. Infos unter www.wirtschafts-beirat.de oder unter www.oldtimerfreunde-wittlage.de.